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Примечание: Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или 
неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. 
Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует 
рассматривать как аутентичную запись. 
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ICANN67 | Виртуальный общественный форум — Встреча в формате «вопрос-ответ»  
с руководством корпорации ICANN 
12 марта 2020 года, 15:45–16:45 по CUN 
 
 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Это заседание записывается. 

 

БРЭД УАЙТ:  Дамы и господа, рад приветствовать вас всех на встрече в формате 

«вопрос-ответ» с руководством корпорации ICANN, которая 

проводится в рамках конференции ICANN67. Меня зовут Брэд Уайт 

(Brad White). Я директор по связям корпорации ICANN с 

общественностью. Прежде чем мы начнем, я хотел бы разъяснить 

порядок проведения этого заседания. Поскольку это последний день 

ICANN67, мы полагаем, что большинство уже знакомы с платформой 

Zoom, которая используется всю неделю. Но некоторым краткий 

обзор, наверное, будет полезен. 

Во-первых, есть два способа задать вопрос или выступить с 

комментарием. Можно отправить письменный вопрос или 

комментарий в чат Zoom. В этом случае обязательно ограничьте его с 

двух сторон тегами <question> или <comment>, чтобы менеджер по 

удаленному участию, Джеймс Коул (James Cole), не пропустил его. 

А чтобы озвучить вопрос, щелкните значок «поднять руку» в нижней 

части экрана. Вы автоматически встанете в очередь выступающих.  

Следует отметить, что микрофоны у всех будут отключены во 

избежание посторонних шумов. 
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Когда мы увидим, что подошла ваша очередь выступать, мы 

включим звук на своем конце линии, а на вашем экране появится 

уведомление с просьбой включить микрофон. Так вы узнаете, что 

вам пора высказаться.  

После того как будет произнесено ваше имя, вам следует озвучить 

свой комментарий или задать свой вопрос. Опять же, убедитесь, что 

ваш микрофон включен. 

А теперь я передам слово президенту и генеральному директору 

ICANN. Йоран. 

     Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Да, и почему-то я понял только сейчас, что во время этого 

заседания вы будете видеть мою фотографию и фотографии 

высшего исполнительного руководства. Примите мои искренние 

извинения за это. 

В любом случае, спасибо и добро пожаловать на заседание. Уже 

стало традицией, что у вас есть возможность задать мне и моей 

команде вопросы о том, чем мы занимаемся, или о наших 

приоритетах. Моя вступительная речь будет очень короткой. 

Я также... на этой телеконференции так много участников, и я 

просто хочу еще раз от своего имени и от имени своей команды 

поблагодарить сообщество за оказанную нам в течение этой недели 

поддержку.  



 RU 

 

Стр. 3 из 40 

 

ВИРТУАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ICANN67 — Встреча в формате 
«вопрос-ответ» с руководством корпорации ICANN 

Мы получили много... моя команда проделала фантастическую 

работу, и я очень рад такой приверженности делу. Мы не смогли бы 

сделать это без вас. Это говорит о том, что, когда мы сотрудничаем, 

то действительно можем сделать то, что никто раньше не делал. 

Итак, мы начнем с того, что различные члены моей команды очень 

кратко расскажут о своих приоритетах и замыслах на следующий 

год, а также о том, какие оперативные задачи мы планируем 

выполнить в течение этого периода. 

И мы собираемся сделать это очень быстро, чтобы под конец вы 

успели задать вопросы. 

Так что без дальнейших церемоний я хотел бы передать слово 

Ашвину. 

 

АШВИН РАНГАН:  Спасибо, Йоран. Доброе утро, добрый день, добрый вечер всем, где 

бы вы ни находились. 

Что касается замечания Йорана о кратком обзоре вещей, которые 

важнее всего в контексте технических вопросов и ИТ, в первую 

очередь, это сохранение ситуации, которая заставляет нас принимать 

решения о том, где люди будут работать, и предоставлять им  

ИТ-инфраструктуру, чтобы они могли работать там, где, скорее всего, 

будут наиболее защищенными и здоровыми. Это наша 

первоочередная задача на ближайший год. 

Как известно, мы работаем над инициативой по обеспечению 

информационной транспарентности, которая заключается в 

переработке инфраструктуры, используемой для размещения не 
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только сайта icann.org, но и группы из почти 30 других сайтов, где 

ICANN работает с контентом. Первым этапом станет переход к 

инфраструктуре ITI. Впоследствии она станет платформой, на 

которую начнет переходить все больше и больше сайтов. 

Первый запуск в пробном режиме сейчас запланирован на апрель. 

И ближе к концу года мы окончательно переведем все, что 

планировали, на эту платформу, начиная с icann.org. Такова 

первоочередная задача одной из групп технического отдела. 

Другая группа нашего технического отдела продолжает работу над 

порталом для оказания услуг в сфере присвоения имен, и скоро 

станут доступны, в частности, функциональные возможности 

контроля соблюдения требований к регистраторам. Вслед за этим 

мы планируем вместе с отделом по контролю исполнения 

договорных обязательств работать над системой учета жалоб и 

перейти к платформе NSB, чтобы у сторон, связанных договорными 

обязательствами, была единая площадка, где можно получить 

полный обзор взаимодействия с ICANN. На это уйдет значительная 

часть календарного года. 

Помимо этого, как наверняка известно моим коллегам, мы 

автоматизируем часть наших внутренних процессов, таких как 

отслеживание деятельности рабочих групп и своевременное 

оказание им необходимой поддержки. И с этой целью мы создаем 

структуру для всеобъемлющей... для того, что мы считаем системой 

управления взаимоотношениями с сообществом. Таковы 

первоочередные задачи отдела E&IT. Спасибо. 

     Теперь я передаю слово Дэвиду Конраду (David Conrad). 
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ДЭВИД КОНРАД:   Спасибо, Аш. Это Дэвид Конрад, для протокола. 

Итак, моя команда занимается постоянным сбором данных,  

в частности, связанных с работоспособностью идентификаторов и 

злоупотреблением DNS, а также анализом тех данных, которые нам 

удалось собрать. 

Мы быстро расширяем свои ресурсы по наращиванию потенциала. 

Совсем недавно мы создали дополнительные ресурсы в Африке.  

И мы намерены улучшать свою работу по наращиванию 

потенциала, стремясь повысить уровень знаний о системах 

идентификаторов, о том, как они функционируют, и о том, какие 

виды злоупотреблений существуют во всем мире. 

У нас есть инициатива, известная как инициатива по обеспечению 

безопасности DNS, и мы собираемся в сотрудничестве с 

сообществом определить реальные меры, которые нужно принять в 

рамках данной инициативы. У нас есть собственные идеи, но мы 

очень хотим понять мнение сообщество о том, что нам нужно 

сделать для повышения безопасности экосистемы DNS.  

Что касается IANA, в центре внимания IANA будет находиться первая 

фаза введения в действие инструментов следующего поколения, цель 

которых — упростить подачу и отслеживание запросов клиентами. 

И, как всегда, мы продолжаем уделять внимание стабильности 

работы, чтобы сохранять или повышать уровень мастерства, на 

который рассчитывает сообщество, особенно в наше время, когда 

неясно, что будет происходить с интернетом. 

На этом я передам слово Дэвиду Оливу (David Olive). 
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ДЭВИД ОЛИВ:  Большое спасибо, Дэвид. Внимание отдела поддержки разработки 

политики сосредоточено на ряде областей, в частности, на трех: 

Постоянная поддержка разработки политики и выработки 

рекомендаций сообществом; помощь сообществу в проведении 

различных организационных проверок, которые направлены на 

внутренние изменения в работе и улучшение процедур. И третья 

часть, конечно, это остальная руководящая работа и деятельность 

сообщества. 

Конечно же, мы знаем, к примеру, что в контексте выработки 

политики и рекомендаций Организация поддержки национальных 

доменов (ccNSO) осуществляет два основных PDP, в рамках которых 

трудится над механизмами проверки, а также над своими общими 

рекомендациями по политике в области IDN-доменов верхнего 

уровня. Мы считаем, что эта работа продолжится. 

Очевидно, что основная работа Организации поддержки доменов 

общего пользования в области политики связана с механизмами 

защиты прав, последующими процедурами для новых gTLD, 

выполнением рекомендаций по результатам EPDP 1, который был 

частью работы над регистрационными данными, и продолжением 

2-й части этого процесса. 

Кроме того, Правительственный консультативный комитет продолжает 

составлять коммюнике после каждой конференции ICANN.  

Также в работе находятся различные другие рекомендации, что 

касается Консультативного комитета системы корневых серверов и 

Консультативного комитета по безопасности и стабильности, по 
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мере того как они приступают к работе над планами свой 

деятельности на предстоящий год. 

Очевидно, что RSSAC, SSAC, ccNSO и ALAC занимаются выполнением 

рекомендаций по результатам проверок, чтобы улучшить свои 

процедуры. 

В других областях, конечно, мы по-прежнему продолжаем 

поддерживать консультации генерального директора с руководством, 

которые идут в течение всего года. 

Руководство также получает информацию через свой дайджест, 

своего рода краткий информационный бюллетень, который 

публикуется два раза в неделю и содержит свежую информацию об 

общественных обсуждениях, событиях и другой деятельности в 

организациях поддержки и консультативных комитетах. 

И, наконец, мы будем заниматься процедурой присуждения 

премии за выдающиеся заслуги перед сообществом и еще раз 

напоминаем, что крайний срок выдвижения кандидатур —  

27 марта. Так что присоединяйтесь к работе по присуждению 

награды за заслуги, а также по улучшению процесса общественного 

обсуждения и к работе над различными документами по вопросам 

политики и рекомендаций, которые станут частью ITI, 

информационных технологий... информационной транспарентности 

и сайтов, над которыми мы работаем. Вот чем мы будем 

заниматься в следующем году. 

Теперь я передаю слово моей коллеге Джине. 
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ДЖИНА ВИЛЛАВИНЧЕНЦИО: Спасибо, Дэвид. Джина Виллавинченцио (Gina Villavicencio), для 

протокола. 

Я отвечаю как за глобальные кадровые ресурсы, так и за 

административные службы или функции объектов. 

Прежде всего, глобальный отдел кадров отвечает за работу с 

сотрудниками от начала и до конца. Для поддержки деятельности, 

о которой рассказывали мои коллеги, сюда относится привлечение 

новых кадров, выплата компенсаций и вознаграждений, 

управление качеством работы персонала, обучение и карьерный 

рост, кадровая политика и обеспечение соответствия рабочих мест 

установленным требованиям, а также другие текущие обязанности. 

В рамках содействия выполнению первоочередных задач 

корпорации на 2021 ФГ административные службы обеспечат 

надлежащее обслуживание объектов, бесперебойную работу 

персонала и удовлетворение наших рабочих потребностей. 

Работа глобального отдела кадров будет направлена на то, чтобы 

гарантировать привлечение и сохранение соответствующих 

специалистов для поддержки выполнения как стратегических, так и 

операционных планов. 

А теперь я передаю слово Джейми Хедлунду (Jamie Hedlund). 

  

ДЖЕЙМИ ХЕДЛУНД:  Спасибо, Джина. Это Джейми Хедлунд. Я возглавляю отдел по 

контролю исполнения договорных обязательств и обеспечению мер 

защиты потребителей. 
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На ближайшие несколько месяцев у нас две первоочередные 

задачи. Одна из них — переход на новую систему учета жалоб, о 

которой упоминал Аш, и переход на платформу Salesforce, что для 

нас очень интересно по ряду причин. 

Во-первых, это позволит нам создавать более интуитивно понятные 

и простые в использовании формы жалоб. Это также позволит нам 

собирать больше подробных данных о жалобах и о том, как мы их 

обрабатываем, чем сейчас. 

И, в-третьих, это должно позволить нам эффективнее подходить к 

своей работе и принимать лучшие решения с точки зрения 

распределения ресурсов на основе, знаете ли, примерно 25 000 

жалоб, которые мы рассматриваем каждый год. 

Вторым важным направлением для нас по-прежнему остаются 

угрозы безопасности DNS, злоупотребление DNS. Мы скоро начнем 

аудит соблюдения регистраторами обязательств, связанных со 

злоупотреблением DNS. 

Мы продолжаем тесно сотрудничать с OCTO в области выявления 

угроз безопасности DNS и поиска способов их устранения. 

Таковы две основные области, которыми мы будем заниматься 

параллельно со своей повседневной работой. 

А теперь я передаю слово генеральному юрисконсульту Джону 

Джеффри (John Jeffrey). 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Здравствуйте. Это Джон Джеффри. Я генеральный юрисконсульт и 

секретарь Правления ICANN. Я руковожу глобальным... отделом 

управления в ICANN, в состав которого входит группа по оказанию 

юридических услуг, секретариат Правления, а также бюро жалоб, и... 

выполняю сопутствующую работу по поддержке Номинационного 

комитета. 

В настоящее время в состав наших функций входит юридическое 

сопровождение контрактов, юридическая поддержка других 

подразделений, включая GDD и отдел оказания помощи при 

разработке политики, юридическая поддержка трудовых 

отношений и взаимодействия с заинтересованными сторонами во 

всем мире, стратегические инициативы, а также реализация 

различных переходных этапов и рекомендаций групп по анализу. И 

мы тесно сотрудничаем с отделом оценки рисков ICANN над 

смягчением последствий. 

Важнейшей составляющей нашей работы над стратегическим 

планом является план соблюдения этических норм. План 

соблюдения этических норм разрабатывается для внутренней 

деятельности ICANN, и мы с нетерпением ждем его подготовки в 

ближайшие месяцы. 

     А теперь я передам слово Карен Ленц (Karen Lentz). 

 

КАРЕН ЛЕНЦ:  Спасибо, Джон. Это Карен Ленц, для протокола. Я расскажу о 

предстоящей работе подразделения по глобальному управлению 

доменами. Большая ее часть связана с планированием и 
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реализацией многих усилий по разработке политики, о которых 

рассказал Дэвид Олив. Это включает в себя ряд мероприятий, 

связанных с регистрационными данными, обе фазы EPDP, в которых 

мы участвуем, поддержку обсуждения при разработке политики в 

области последующих процедур с точки зрения взаимодействия, 

аспектов реализации, активизации этого.  

Кроме того, механизмы защиты прав, еще один текущий процесс 

разработки политики. И мы ожидаем, что по его завершении у нас 

появится работа по реализации. 

Мы также поддерживаем определенную работу как в GNSO, так и в 

ccNSO над интернационализированными доменными именами,  

в частности, связанную с вариантными TLD. 

Кроме того, что касается реализации, мы планируем выполнение или 

занимаемся выполнением многих рекомендаций группы по анализу 

конкуренции, потребительского доверия и потребительского выбора, 

а также некоторых рекомендаций группы по анализу RDS, которые 

будут нам переданы для реализации. 

И последняя часть, о которой я упомяну, это то, что универсальное 

принятие, как вы видели в операционном плане, остается для нас 

ключевой областью деятельности с точки зрения информирования 

и обучения, а также предоставления средств для подготовки 

организаций к UA.  

А теперь я передам слово Мэнди Карвер (Mandy Carver). 
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МЭНДИ КАРВЕР:  Благодарю вас, Карен. Меня зовут Мэнди Карвер. Я старший вице-

президент по взаимодействию с правительствами и МПО в ICANN. 

Я хотела бы кратко остановиться на приоритетах нашего 

подразделения, которое управляет в ICANN стратегией 

информирования и взаимодействия с правительствами и МПО  

во всем мире. 

Нашим первым приоритетом в краткосрочной перспективе является 

завершение переориентации работы группы GE на оценку и анализ 

или выполнение функции аналитического центра, как указывал 

Йоран на других заседаниях, а также привлечение дополнительного 

персонала для удовлетворения возросших потребностей и 

деятельности в Организации Объединенных Наций и в Европе. 

Наши основные усилия направлены на то, чтобы сделать ICANN 

беспристрастным и надежным источником технической информации 

для правительств и МПО. 

GE будет и впредь поддерживать выполнение целей организации и 

первоочередных задач Правления для решения потенциальных 

проблем, которые возникают в связи с текущими законодательными 

и нормативными изменениями, способными повлиять на сферу 

компетенции ICANN, и сообщать результаты этого анализа 

сообществу. Это будет продемонстрировано с помощью серии 

документов, которые будут анонсированы, а затем опубликованы на 

нашей странице, а также в конкретной переписке с правительствами, 

отраженной на странице корреспонденции, и в надлежащих отчетах 

перед рабочей группой Правления и сообществом. 
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В качестве свежего примера такой работы можно привести 

недавно опубликованный обзор деятельности ООН, касающейся 

киберпространства. В скором времени будет выпущен документ, 

посвященный деятельности Европейской комиссии, а также 

краткий обзор недавнего взаимодействия с правительством и 

заинтересованными сторонами Индии по вопросу потенциального 

воздействия национальных законопроектов на DNS. 

GE также проводит целевую работу и взаимодействует с постоянными 

представительствами при Организации Объединенных Наций и 

членами других МПО, предоставляя техническую информации по 

интересующим их темам. Одним из недавних примеров такой работы 

стал брифинг, организованный в январе в ООН миссиями Эстонии и 

Болгарии для информирования о технических основах интернета. 

Кроме того, GE оказывает поддержку GAC в наращивании 

потенциала через инициативы Рабочей группы по вопросам 

регионов с недостаточным уровнем обеспеченности услугами для 

подготовки и осуществления целевого взаимодействия, 

направленного на решение вопросов, представляющих интерес для 

GAC. Последними из них были интернет-заседания, посвященные 

последующим процедурам, включенные в программу виртуальной 

конференции ICANN67. Мы также запланировали проведение летом 

семинаров в рамках конференции ICANN68 и PETA. 

За пределами корпорации ICANN мы сотрудничаем в аналогичном 

качестве с ITU-D, занимаясь подготовкой совместных инициатив по 

наращиванию потенциала для правительств. 

Теперь я передам слово Рассу. 
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РАСС ВАЙНШТЕЙН:   Спасибо, Мэнди.  

Помимо работы GDD, о которой рассказала Карен Ленц, у нас есть 

еще несколько проектов и областей, представляющих большой 

интерес. 

Мы стремимся лучше понять рынок доменных имен и доменную 

отрасль, используя эти знания для улучшения своей модели 

финансового прогнозирования. Вы видите это в доступных 

документах, в операционном плане и бюджете. 

Мы также управляем учетными записями и администрируем 

контракты со сторонами, связанными договорными обязательствами, 

помогая им выполнять свои обязательства и создавая новые 

инструменты, которые могут позволить как ICANN, так и этим сторонам 

выявлять и быстро устранять возможные нарушения. 

Кроме того, совместно с регистратурами и регистраторами мы 

работаем над внесением поправок в соответствующие базовые 

соглашения для включения требований об использовании 

технологии RDAP в качестве новой технологии для служб каталогов 

регистрационных данных, чтобы в конечном итоге заменить WHOIS 

технологией RDAP. 

     А теперь я передам слово Салли Костертон (Sally Costerton). 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН:  Здравствуйте! Я Салли Костертон. И я руковожу взаимодействием в 

ICANN, в частности, отделом по организации мероприятий, группой 

службы поддержки, обеспечивающей соблюдение общественных 
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интересов, а также отделом по глобальному взаимодействию с 

заинтересованными сторонами. 

Краткие сведения о предстоящем периоде. Как ранее сказал Аш, 

мой коллега, мы уделяем очень большое внимание, особенно при 

организации собраний, вопросам предоставления сообществу, а 

также персоналу, Правлению и членам сообщества средств, 

позволяющих проводить встречи в это трудное время. И после этой 

конференции мы потратим много времени на обмен мнениями с 

вами и обсуждение отзывов и мыслей о том, как поступить в 

дальнейшем, и какие полезные уроки можно извлечь из ICANN67 на 

будущее. 

Что касается новичков, команда PRS курирует программы для 

новичков. Мы прилагаем значительные усилия для расширения 

программы онлайн-обучения на платформе ICANN Learn. Я 

перевожу все большее число наших учеников на интернет-

обучение, чтобы дополнить многие виды очных мероприятий по 

наращиванию потенциала, которые мы проводим по всему миру. 

Частично в партнерстве с сотрудниками OCTO, о работе которого 

Дэвид уже рассказал, а также с нашей регионально распределенной 

группой по взаимодействию. 

Эта программа вызывает активный интерес. Она расширяется, и для 

нас это чрезвычайно хороший способ со временем предложить 

больше возможностей обучения большему числу людей без 

лишних затрат. 

Что касается программ Fellowship и NextGen, то программа NextGen в 

данный момент пересматривается при участии сообщества, во 
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многом также, как пересматривалась программа Fellowship. И, 

вероятно, потребуется гораздо больший вклад со стороны 

сообщества и расширение наставничества, поскольку мы знаем, что 

это очень эффективный механизм привлечения наших новичков к 

более широкому участию, что является основной целью этой группы. 

И, наконец, что касается региональной группы по взаимодействию с 

заинтересованными сторонами, мы возьмем на себя некоторые из 

проектов, которыми ранее занимался отдел по взаимодействию с 

правительствами, в частности, в области поддержки национальных 

и региональных IGF и школ по управлению интернетом. Кроме того, 

мы очень тесно сотрудничаем со всеми нашими региональными 

заинтересованными сторонами, чтобы обеспечить реализацию 

пятилетнего стратегического плана в регионах в соответствии с 

приоритетами сообщества в целом. 

     И теперь я передам слово Салли Ньюэлл Коэн (Sally Newell Cohen). 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Салли. Это Салли Ньюэлл Коэн, и я руковожу отделом 

глобальных связей с общественностью и специалистами отдела 

лингвистического обеспечения. 

Таким образом, фактически мы являемся поставщиком услуг для 

сообщества, Правления и корпорации. И наша главная цель — 

обеспечить, чтобы ICANN была точно и последовательно представлена 

при использовании всех видов коммуникации. В любом отдельно 

взятом году у нас есть много важных целей, в частности, защита и 

повышение репутации и индивидуальности ICANN. 
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Например, в этом году мы занимаемся созданием убедительных и 

простых для понимания описаний, которые разъясняют техническую 

роль и сферу компетенции ICANN, а также наши функции по 

разработке политики так, чтобы это было доступно и понятно более 

широкой аудитории. Это одно из важных для нас направлений. 

Мы также стремимся продемонстрировать успехи, знания и 

лидерство в формировании мнений путем последовательного 

позиционирования и обеспечения ясности. 

Кроме того, мы постоянно работаем над расширением и 

диверсификацией коммуникационных усилий и каналов, которые 

используются для контактов с географическими областями и 

целевой аудиторией. 

Мы также... отношения со СМИ составляют значительную часть того, 

что мы делаем и будем делать, используя контакты со СМИ и 

отраслью для распространения наших ключевых сообщений. 

Мы также занимаемся обучением внутренней и внешней аудитории 

и поддерживаем кадровую деятельность организации. И мы 

облегчаем доступ к ICANN, предоставляя услуги стенографирования, 

письменного и устного перевода на шесть языков ООН при 

проведении всех открытых конференций и других мероприятий.  

В частности, в 2021 финансовом году наша группа займется 

решением нескольких дополнительных задач, одной из которых 

является сотрудничество с инженерами и ИТ-отделом при переходе 

от ITI к ITP. И над этим мы будем работать в течение нескольких лет. 

Но это большой толчок для нас в текущем году. 
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Кроме того, мы работаем над проектом инвентаризации всех наших 

внешних коммуникаций, чтобы оценить их охват и эффективность, 

избежать дублирования. Наша цель — устранить избыточность, 

улучшить охват и оптимизировать контент. 

И, наконец, мы по-прежнему будем поддерживать стратегические и 

операционные инициативы всех остальных функциональных 

подразделений корпорации ICANN, включая некоторые из целей,  

о которых вы сегодня слышите. Это действительно находится в 

центре внимания нашей команды. 

И я передам слово Сюзанне Беннетт (Susanna Bennett). 

 

СЮЗАННА БЕННЕТТ:   Спасибо, Салли.  

В состав команды специалистов по обеспечению деятельности 

входят группа по обеспечению деятельности Правления, отдел 

безопасности, группа по управлению рисками, группа по 

операционному планированию и группа по управлению проектом 

«Открытые данные». 

Группа по обеспечению деятельности Правления, во-первых, 

продолжит управление текущей деятельностью Правления, а во-

вторых, продолжит совместно с другими подразделениями работу 

по совершенствованию инструментов и процессов. 

В центре внимания группы специалистов по безопасности находятся 

здоровье, защита и безопасность корпорации ICANN, Правления 

ICANN и сообщества. Этот отдел занимается такими областями, как 
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физическая безопасность во время мероприятий и командировок, 

разведка, обучение, планирование ответных действий и управление 

угрозами. 

В течение следующих нескольких месяцев в центре внимания 

отдела безопасности будет находиться пандемия COVID-19. 

Основное внимание при управлении рисками в течение следующих 

нескольких месяцев будет уделяться плану обеспечения 

бесперебойной деятельности, также с акцентом на текущую 

пандемию. Кроме того, Комитету Правления по оценке риска было 

представлено заявление о готовности к риску, которое будет 

доработано до официального предложения Комитету Правления по 

оценке риска и вынесено на рассмотрение всего Правления для 

принятия. 

Группа по управлению рисками также оказывает поддержку Комитету 

Правления по оценке риска при выполнении первоочередной задачи 

Правления по мониторингу существующих угроз. 

Часть группы по операционному планированию в сотрудничестве со 

всеми подразделениями корпорации стремится завершить 

обновление проекта пятилетнего операционного и финансового 

плана для его утверждения Правлением в мае, принимая во 

внимание все полученные нами комментарии. 

Затем мы начнем подготовку к введению в действие пятилетнего 

плана на 2022–2026 ФГ. 
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Еще одним важным приоритетом является разработка и внедрение 

отчетов перед сообществом о ходе выполнения операционного и 

финансового плана на 2021 ФГ.  

Вчера состоялся волнующий запуск программы «Открытые 

данные». После ICANN67 группа по операционному планированию 

продолжит сотрудничество в масштабе всей корпорации и с 

сообществом в области дальнейшей публикации данных для этой 

платформы и ее улучшения. 

Вам слово, Тереза. 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ:   Привет, Сюзанна. Спасибо. 

Это Тереза Суайнхарт (Theresa Swinehart). Я руковожу отделом 

стратегии и стратегических инициатив. И он выполняет несколько 

задач, о которых я кратко расскажу применительно к нашим 

приоритетам на предстоящий год. 

Первая касается проверок, которые широко обсуждались и на этой 

конференции ICANN. Наше внимание сосредоточено на завершении 

и подготовке рекомендаций по итогам нескольких текущих 

проверок. В частности, заканчивают свою работу группы по анализу 

SSR2, ATRT3, а также RDS. И, кроме того, сюда относится 

выполнение рекомендаций группы по анализу CCT. 

В контексте проверок также рассматриваются две темы, над 

которыми мы работаем вместе с сообществом и Правлением. 
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Первая — это определение приоритетов и выделение ресурсов для 

выполнения рекомендаций, подготовленных во время проверок. 

В результате всех этих проверок поступает немало рекомендаций, и 

нам нужно определить их приоритетность, выделить адекватные 

ресурсы и встроить в процесс оперативного планирования. 

Второе направление работы с проверками — это их оптимизация. 

Как известно сообществу, в течение одного-двух последних лет у 

нас возникали ситуации, когда одновременно было 11 или более 

связанных с проверками аспектов. Поэтому необходим более 

эффективный и оптимальный подход. 

Правление провело заседание на ICANN66, и ATRT3 также 

занимается этим вопросом. И мы рассчитываем на продолжение 

этого обсуждения путей повышения эффективности. 

Еще одной областью нашей работы является выполнение 

рекомендаций по итогам рабочего потока 2 сквозной рабочей 

группы сообщества по усовершенствованию подотчетности и 

анализ того, какими направлениями работы следует заняться сразу, 

согласование этой работы, а также планирование и выделение 

ресурсов на будущее для реализации этих рекомендаций. 

Что касается стратегических инициатив, идет обсуждение  

развития модели с участием многих заинтересованных сторон и 

дальнейших действий с учетом поступивших комментариев 

относительно плана работы, который недавно был предметом 

общественного обсуждения в рамках процесса оперативного 
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планирования, для подготовки следующего этапа рассмотрения 

сообществом различных аспектов реализации. 

Наконец, процесс стратегического планирования. Как известно 

сообществу, у нас есть стратегический план, который вступает в 

силу, и сейчас совместно с Правлением изучается подход к 

разработке процесса систематического и периодического анализа и 

корректировки этого плана по мере необходимости. И теперь 

начинается обсуждение этого вопроса в рамках оценки 

стратегических перспектив и работы, связанной с определением 

тенденций. 

Кроме того, мы занимаемся координацией, связанной с GDPR, и 

помогаем координировать соответствующие различные направления 

работы сообщества и других функциональных подразделений. 

И на этом я бы хотела передать слово Ксавье. Спасибо. 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ (XAVIER CALVEZ): Спасибо, Тереза.  

Приветствую всех. Специалисты моего отдела курируют 

финансовую и закупочную деятельность, которая охватывает 

оказание целого спектра услуг сообществу, Правлению и 

корпорации, касающихся заработной платы, финансового 

планирования, а также ряда требований к бухгалтерскому учету и 

обязательной отчетности. 

Они продолжают изо дня в день повышать эффективность и 

результативность оказания этих услуг всем заинтересованным 
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сторонам. В течение следующих нескольких месяцев мы 

сосредоточим внимание на одной из операционных инициатив, 

которая отражена в нашем текущем пятилетнем плане и называется 

«Планирование в ICANN». 

И цель этой инициативы — просто помочь всей экосистеме стать 

более эффективной и результативной посредством планирования, 

что приведет к ряду мероприятий, посредством которых мы хотим 

помочь различным заинтересованным сторонам повысить их 

собственную эффективность и результативность. Например, мы 

хотим улучшить количественную оценку ресурсов. Мы хотим 

улучшить оценку потребностей различных участников нашей 

деятельности в отношении как финансовых, так и нефинансовых 

аспектов. 

С помощью этих элементов мы хотим поддержать и улучшить нашу 

способность расставлять приоритеты в масштабе всего сообщества. 

Мы хотим повысить гибкость использования ресурсов. И при этом, 

безусловно, мы также хотим улучшить транспарентность управления 

нашими ресурсами и планирования нашей работы, чтобы она была 

более заметной для заинтересованных сторон, и повысить нашу 

подотчетность для выполнения публичной миссии ICANN. 

     На этом я передаю слово Брэду для вопросов и комментариев. 

 

БРЭД УАЙТ:  Спасибо, Ксавье. Напоминаю всем: если вы хотите задать вопрос, 

щелкните внизу экрана значок «поднять руку». Пока у нас есть 

только один онлайн... извините, один человек ждет, чтобы озвучить 
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свой вопрос. У нас есть около девяти вопросов, представленных в 

письменном виде. 

Поэтому мы собираемся временно отложить вопросы... голосовые 

вопросы, чтобы рассмотреть некоторые из тех, которые уже были 

представлены. 

Я начну с письменного вопроса, который Рубенс Кул (Rubens Kuhl) 

задает Ашвину: Кто-нибудь из ИТ-поставщиков корпорации ICANN 

уведомил ее, что устройство, деталь или услуга не могут быть 

доставлены из-за нехватки материалов, вызванной кризисом 

COVID-19? 

 

АШВИН РАНГАН:   Спасибо, Брэд. Спасибо за вопрос, Рубенс. 

До сих пор ни у одного из наших поставщиков не возникало 

перебоев в поставках. Нам сообщили, что некоторые из них 

перевели свой персонал в режим работы на дому, и предоставили 

контактные телефоны, позволяющие в любой момент связаться с 

ними. Но пока нет перебоев в поставках, связанных с COVID-19. 

Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Аш.  

Гунела Астбринк (Gunela Astbrink) хочет задать вопрос. Гунела. 

Гунела? Попробуйте еще раз. Гунела, попробуйте еще раз. 
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ГУНЕЛА АСТБРИНК:   Да. Вы меня слышите? 

 

БРЭД УАЙТ:    Теперь слышим. Вам слово. 

 

ГУНЕЛА АСТБРИНК:  Хорошо. Спасибо. Меня зовут Гунела Астбринк. Я вновь участвую в 

программе Fellowship и являюсь послом сообщества At-Large. И я 

выступаю от своего имени. 

Прежде всего, огромное спасибо персоналу за отличную работу по 

превращению ICANN67 за очень короткий срок в виртуальную 

конференцию. Отдельное спасибо (произносит имя) за поддержку 

участников Fellowship и понимание наших потребностей. 

Я знаю, что корпорация ICANN включила UA IDN-доменов в 

требования к закупке программного обеспечения. Это яркий пример 

для подражания. Я предлагаю корпорации ICANN также принять 

критерии доступности при закупках ИКТ на основе установленных 

руководящих принципов, используемых правительствами США, 

Европы и Австралии. Это конкретный способ стимулировать 

повышение поставщиками доступности своих товаров и услуг. 

И это выходит за рамки доступности всемирной паутины. Сектор 

программного обеспечения знаком с рекомендациями и 

процедурами раздела 508, действующими в США, и европейским 

стандартом EN 301 549. 

Во мире более 1 миллиарда лиц с ограниченными возможностями. 
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Принятие этих руководящих принципов в отношении закупок — это 

способ заранее принять меры для повышения доступности 

программного обеспечения людям с ограниченными возможностями, 

стимулирующий их более активное участие и отражающий цель ICANN 

по расширению разнообразия в процессе с участием многих 

заинтересованных сторон. 

Может ли корпорация ICANN сделать это?  

Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Гунела, за ваш комментарий. 

 

ЙОРАН МАРБИ:   Это... 

 

БРЭД УАЙТ:    Нам задает вопрос Волкер Грейман (Volker Greimann). 

 

ЙОРАН МАРБИ:   Брэд, это ваш президент и генеральный директор. 

[Смех] 

Спасибо, Гунела. Приятно с вами познакомиться. 

Итак, прежде всего, это то, что очень дорого для многих из нас, кто 

работает в ICANN. Вы можете увидеть, что мы делаем, особенно в 

рамках проекта ITI, который мы очень скоро запустим, вы увидите, 
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что мы стараемся изо всех сил, когда речь идет о доступности 

наших веб-страниц и всех создаваемых нами ресурсов. 

Я хочу, чтобы вы взглянули на это с другой стороны. По-моему, важно 

уделять больше времени этому вопросу в сообществе. Именно 

оттуда берутся многие вещи, когда дело доходит до положений 

договоров и так далее.  

Но я думаю... я слышу... возможно, благодаря вашей хорошей 

работе, я слышу все больше и больше дискуссий по этому поводу в 

сообществе. Поэтому большое вам спасибо за то, что привлекли к 

этому всеобщее внимание. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Йоран. 

По сути, сейчас мы собираемся сократить очередь устных вопросов, 

так как получили очень много отправленных вопросов. 

Следующий вопрос задает Волкер Грейман: Каковы планы GDD на 

2020 год? И насколько высока вероятность того, что работа будет 

выполняться в соответствии с планом? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Это снова Йоран. Так что это очень хороший вопрос по существу. На 

самом деле мы предложили сторонам, связанным договорными 

обязательствами, обсудить эту проблему, по-моему, во вторник. И, 

кроме того, Правление соберется позже в тот же день для 

обсуждения этой проблемы.  
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Я не хочу прямо сейчас оценивать вероятность.  

Я только что узнал, что в Париже закрыты все школы. Думаю, что 

можете сами оценить вероятность. 

Но мы хотим провести переговоры с палатой сторон, связанных 

договорными обязательствами, и их заинтересованными сторонами, 

прежде чем принять какое-либо решение по этому поводу. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Йоран. 

Наш следующий вопрос Реймонда Маматты (Raymond Mamattah) 

адресован Джине: Я не увидел ни одного африканца среди тех, кто 

до сих пор выступал. Есть ли какие-то ограничения при найме на эти 

должности, которые не благоприятствуют выходцам из Африки? 

 

ДЖИНА ВИЛЛАВИНЧЕНЦИО: Спасибо за вопрос, Реймонд. Джина, для протокола. 

Разнообразие чрезвычайно важно для ICANN как организации, просто 

исходя на нашей миссии и сообщества, которое мы обслуживаем. Так 

что не существует ограничений по цвету кожи.  

Мы ценим разнообразие, которое охватывает пол, возраст, 

этническую принадлежность, опыт. В корпорации мы говорим более 

чем на 50 языках. Что касается именно нашей группы высшего 

исполнительного руководства, мы выходцы со всех континентов: 

Европа, Северная Америка, Африка, Азия и Южная Америка. 
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Таким образом, я... я благодарю вас за вопрос. Это то, чем мы 

гордимся, и мы следим за тем, чтобы не было никаких ограничений 

при наборе персонала, когда речь идет о разнообразии на всех 

должностях, включая руководящий состав. 

 

АШВИН РАНГАН:   Реймонд, [говорит не по-английски]. 

Для удобства слушателей поясню, что я только что поздоровался с 

Реймондом и сказал, что меня зовут Ашвин Ранган. Я владею 

суахили, и я из Танзании. Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Аш. 

Следующий вопрос задает Фабрисио Вайра (Fabricio Vayra): На этой 

неделе мы узнали от группы по EPDP, что она не будет 

рассматривать политику сохранения конфиденциальности и 

регистрации через доверенных лиц. Ранее ICANN заявляла, что 

отложит EPDP и поэтому не будет продвигаться вперед в деле 

реализации этой политики. Что делать дальше? Можем ли мы 

продвинуться вперед в реализации политики сохранения 

конфиденциальности и регистрации через доверенных лиц, как 

рекомендовало сообщество? 

 

КАРЕН ЛЕНЦ:  Приветствую. Это Карен Ленц. Я расскажу об этом. Здравствуйте, 

Фабрисио. Благодарю за вопрос.  
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Итак, рекомендации по политике регистрации через доверенных 

лиц и конфиденциальности и работа по реализации в настоящий 

момент отчасти пересекаются с предыдущей работой над 

политикой, новой работой над политикой и политикой, которая 

находится в процессе реализации. 

И, как уже упоминалось, есть группа по EPDP, которая сейчас 

работает над политикой доступа к закрытым регистрационным 

данным. И это признается как одна из взаимозависимостей. 

Еще одна вещь, о которой я упоминала на этой неделе, состоит в том, 

что мы также занимаемся выполнением рекомендаций этапа  

1 EPDP и рассматриваем их влияние на все принципы существующей 

согласованной политики. В частности, сейчас ведется работа, 

связанная с сохранением конфиденциальности и регистрацией через 

доверенных лиц. 

И мы определили ряд... мы изучаем и находим некоторые вопросы 

и вещи, которые, на мой взгляд, будет полезно вынести на 

рассмотрение сообщества при обсуждении наилучших путей 

продвижения вперед в отношении регистрации через доверенных 

лиц и сохранения конфиденциальности. 

Так что я, конечно, понимаю, что это представляет интерес для 

многих людей, и мы поделимся информацией с вами, как только 

сможем. Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Карен.  
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Следующий вопрос от Холли Рэйчи (Holly Raiche) касается RDAP: 

Будет ли принято в обязательном порядке требование, чтобы 

протокол RDAP давал возможность ограниченного доступа? 

 

РАСС ВАЙНШТЕЙН:   Это Расс Вайнштейн. Я отвечу на этот вопрос.  

Спасибо за вопрос, Холли. Да, одно из значительных преимуществ 

протокола доступа к регистрационным данным, протокола RDAP, по 

сравнению с WHOIS заключается в том, что, как вы говорите, он 

обеспечивает аутентификацию и, по существу, ограниченный 

доступ. Ряд других преимуществ этого протокола — стандартизация 

формата данных, поддержка интернационализированных данных и, 

помимо прочего, повышение безопасности. 

Все эти преимущества встроены в протокол, поэтому мы стремимся 

к тому, чтобы он стал стандартным протоколом для служб каталогов 

регистрационных данных. Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Расс. 

Следующий вопрос от Эдмона адресован Дэвиду Конраду: Прежде 

всего, я приветствую проект ICANN «Открытые данные». По-моему, 

это отличный пример хорошо реализованной платформы для 

открытых данных. И спасибо за замечательное заседание на 

текущей неделе, посвященное этой теме. 

Рассматривая данные, я обратил внимание на то, что 

опубликованные данные включают в себя только статистику по 
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доменам. Хотелось бы узнать, планируется ли также предоставить 

открытые данные о разработке политики и участии в деятельности 

ICANN. Например, в отношении пола, групп заинтересованных 

сторон, географического разнообразия и, возможно, уровня участия 

в различных рабочих группах, очных и виртуальных собраниях. 

Конечно, при опубликовании данных необходимо учитывать 

аспекты конфиденциальности. Однако такие данные должны 

принести пользу сообществу на уровне управления, особенно с 

учетом разнообразия участия в ICANN. Поэтому вопрос заключается 

в следующем: Планируется ли работа по предоставлению открытых 

данных о разработке политики и участии... и какими могут быть эти 

планы? Если нет, готовы ли вы их рассматривать? 

 

ДЭВИД КОНРАД:  Спасибо, Эдмон. Поскольку платформой для открытых данных 

фактически управляет Сюзанна, я переадресую этот вопрос ей. 

 

СЮЗАННА БЕННЕТТ:  Спасибо, Дэвид. Спасибо, Эдмон и Марк, за добрые слова. Да, мы 

очень взволнованы по поводу запуска. Данные укрепляют доверие 

внутри сообщества и корпорации, что позволяет нам повысить 

подотчетность и транспарентность организации. Безусловно, это 

очень важно. 

Данные, опубликованные при запуске платформы для открытых 

данных V1, были отобраны на основе предложений сообщества, 

собранных во время общественного обсуждения. Мы воспользовались 

этой информацией, чтобы расставить приоритеты и определить 
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порядок опубликования. Данные о собраниях и данные о разработке 

политики были в списке, составленном по итогам общественного 

обсуждения.  

Что касается определения приоритетов, как вы упомянули, нам 

нужно сделать несколько вещей, например, как вы сказали, при 

опубликовании данных должны соблюдаться правила в отношении 

конфиденциальности. Кроме того, нам необходимо оценить 

готовность и полезность данных для сообщества, размер и 

структуру данных, подходящих для платформы, а также множество 

других вещей. 

Поэтому в будущей версии приоритеты будут такими же, как и при 

запуске V1 с учетом новых отзывов, которые мы получим от 

сообщества, после того как вы получите возможность использовать 

платформу. 

Мы рассчитываем, что все вы опробуете платформу и направите 

нам свои отзывы. С нетерпением этого ждем. Спасибо. 

Дэвид и Аш, вы хотите что-нибудь добавить? Тереза хочет. Спасибо. 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ:  Эдмон, спасибо. Мы хотели упомянуть здесь, в этом контексте, что в 

отчете о рабочем потоке 2 действительно затрагивается аспект 

разнообразия и есть рекомендации, связанные именно с этим, 

включая особое внимание к разнообразию состава групп сообщества.  
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Так что мы будем опираться на помощь сообщества, выполняя часть 

этих рекомендаций, поскольку они требуют участия и, конечно же, 

руководства со стороны различных групп сообщества. 

Таким образом, в дополнение к ответу моих коллег, когда мы 

начнем составлять планы выполнения рекомендаций рабочего 

потока 2, вы увидите, что проблемы, которые вы затронули в своем 

вопросе, также будут рассматриваться в этом контексте. 

     И, Сюзанна, я не знаю, вы или Аш... 

 

АШВИН РАНГАН:   Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:  Спасибо. Наш следующий вопрос, Марк Датисгельд (Mark 

Datysgeld). Я поздравляю команду с открытием общего доступа к 

платформе для данных. Она выглядит хорошо и позволит 

выполнять качественные независимые исследования. Пожалуйста, 

публикуйте больше массивов данных, поскольку они представляют 

большой интерес для различных заинтересованных сторон. 

     Есть комментарии, прежде чем я перейду к следующему вопросу? 

 

АШВИН РАНГАН:  Спасибо, Брэд. Да, действительно, мы очень хотим услышать ваши 

отзывы. Мы уже узнали от вас об интересе к некоторым другим 

массивам данных. Мы запросили ваши отзывы по двум направлениям: 

Одно — это использование массивов данных, которые мы сейчас 
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опубликовали на платформе для открытых данных. А другое — 

проявление интереса к будущим наборам данных. Поэтому, 

пожалуйста, сообщите нам эту информацию. И мы отреагируем 

настолько быстро, насколько позволят наши возможности. 

Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Аш. 

Следующий довольно краткий комментарий, на который, я 

подозреваю, захочет ответить Йоран, поступил Себастьена Башоле 

(Sebastian Bachollet). 

Да здравствуют аббревиатуры ICANN! 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Я не прекращаю попыток заменить аббревиатуры, фрукты и пиццу. 

Я не добился успеха, не так ли? 

Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Йоран. 

Следующий комментарий или вопрос от Джимсона Олуфуйе (Jimson 

Olufuye). Надеюсь, что я не слишком сильно исказил его имя. 

Большое спасибо, Йоран и команда, за быструю переориентацию, 

которая позволила провести полноценную виртуальную конференцию 

для сообщества. 
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Дэвид Конрад, формируются ли системы идентификаторов, 

способные создать серьезную проблему для DNS? И является ли 

российский интранет, о котором так много говорят, путем к 

фрагментации интернета?  

Мэнди Карвер, я хотел бы поблагодарить вас и команду, в 

частности, Вени, за его доклад о тенденциях в государственном 

управлении интернетом, который продемонстрировал постепенное 

движение правительства от подхода с участием многих 

заинтересованных сторон к многостороннему подходу. 

Что корпорация намерена сделать вместе с сообществом, чтобы 

переломить ситуацию? 

 

ДЭВИД КОНРАД:  Это Дэвид Конрад. Что касается формирования систем 

идентификаторов, способных создать серьезную проблему для DNS, 

специалисты моей группы и я постоянно следим за этим. Пока еще 

мы не обнаружили ничего, что, по нашему мнению, может 

заменить DNS в ближайшем будущем. Всегда разрабатываются 

новые технологии и развиваются существующие. Одна из ситуаций, 

за которой мы сейчас наблюдаем, — это усилия в рамках МСЭ по 

созданию так называемого нового IP, которые могут повлиять на 

адресацию. Постоянно спрашивают о том, заменят ли технологии 

блокчейн DNS. 

До сих пор мы не заметили в этом пространстве ничего 

конкретного, что позволяло бы решить важные проблемы, но мы 

продолжаем это отслеживать. 
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Что касается российской интрасети как пути к фрагментации 

интернета, насколько я понимаю, предпринятые там усилия были в 

основном внутренним тестом, позволяющим убедиться, что 

внутренняя сеть России сможет продолжать работу в случае 

отключения от внешних соединений. Таким образом, я не считаю 

это важным признаком движения к фрагментации интернета. 

Скорее это своего рода ответ на предполагаемые внешние угрозы, 

способные повлиять на работу интернета в конкретной стране.  

И как я понимаю, такие учения проводятся многими странами, 

чтобы убедиться, что их собственная внутренняя инфраструктура 

способна эффективно работать. 

У происходящей смены курса есть два аспекта. Нам необходимо 

проводить различие между кибербезопасностью, киберпреступностью 

и так далее, теми диалогами, которые ведутся в пространстве ООН  

и МПО.  

Прежде всего, эти организации всегда многосторонние. Речь скорее 

идет о том, когда становятся актуальными темы, которые касаются 

ICANN.  

Спасибо за комментарий, и спасибо Вени за его документ. Мы 

будем продолжать информировать сообщество и публиковать 

материалы в этом пространстве.  

Мы просим широкое сообщество обратиться к своим национальным 

правительствам и информировать их и нас обо всех происходящих 

событиях. Важно, чтобы проблемы сообщества поднимались на 

уровень национальных правительств и в пространство МПО. 
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И мы будем продолжать работу в пространстве МПО, предоставляя 

объективную техническую информацию, чтобы участники могли 

лучше понять возможные непреднамеренные последствия своих 

действий. Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:  Большое спасибо, Мэнди. Я хотел бы отметить, что на этом 

заседании мы не успеем ответить на все письменные вопросы. 

Скоро начнется совещание Правления, поэтому мы не хотим 

выходить за временные рамки.  

Просто хочу сообщить всем... пусть все знают, если они направили 

вопрос, мы ответим на него после завершения этого заседания. 

А теперь следующий вопрос задает Рита Молл (Rita Moll): Что 

касается школ по управлению интернетом и очень успешной школы 

по управлению интернетом preICANN накануне конференции в 

Монреале, то пара членов комитета At-Large подготовила 

предложение о том, как корпорация ICANN может использовать 

свою покупательную способность для поддержки школ preICANN IG.  

Вы можете что-либо сообщить нам о ходе рассмотрения этого 

предложения? 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН:   Брэд, это Салли Костертон. Я отвечу. 

По-моему, это мероприятие NARALO. И я как раз пытаюсь в 

сотрудничестве со своими коллегами найти точный текст этого 

предложения. Поэтому я была бы весьма признательна, если бы кто-
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то напрямую отправил мне по электронной почте это предложение,  

и мы сможем вам ответить. Большое спасибо за вопрос. 

 

БРЭД УАЙТ:  Большое спасибо, Салли. Мне говорят, что нам придется снова это 

сократить.  

Позвольте повторить, если вы направили вопросы, если вы 

представили их в письменном виде (невнятно)  

Я хотел бы еще раз поблагодарить вас всех за то, что присоединились 

к нам сегодня на этом заседании. 

(невнятно) 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Брэд, мы вас уже не слышим, к сожалению, что... и мне всегда 

нравится звук вашего голоса. Похоже, у нас пропала связь с ним, что 

меня удивляет. 

Мне кажется, что это заседание на самом деле подошло к концу. 

Мы поступим следующим образом: напишем ответы на оставшиеся 

вопросы, которые вы отправили, и опубликуем их, как только 

сможем это сделать.  

А теперь я хотел бы попросить... благодарю всех за участие. У нас 

было... число участников доходило до 330, что свидетельствует о 

самом большом интересе, который когда-либо проявляли к моей 

команде руководителей высшего звена. Поэтому я очень 
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благодарен вам и с нетерпением жду возможности снова 

поговорить со всеми вами. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Запись остановлена.  

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

 

 

 

 

 

 


